

# 片山津わくわく工作部最優秀

## 小学生プログラミング県大会

最多34組応募

児童がプログラミングを

用いた作品やアイデアを競

会

（北國新聞社など主催）

「システムサポートpr

esent s全国選抜小学

生プログラミング石川県大

会

（北國新聞社など主催）

プログラミング作品を発表する児童＝北國新聞交流ホール



最優秀賞の片山津わくわく工作部と優秀賞の河並さん（左端）

は29日、金沢市の北國新聞交流ホールで開かれ、片山津わくわく工作部（加賀市片山津小）が最優秀賞に輝いた。

3回目となる今回は過去最多の34組が応募し、14組20人が書類審査を通過した。プログラミング言語や作成ツールは自由で、出場者は「みんなのみらい」をテーマに発表し、作品の狙いや特徴、苦労した点などを3分以内で紹介した。審

不審者も発見  
片山津わくわく工作部は「次世代型I・O・TメイドロボットROMちゃん」と題したロボットを考案し、第1回大会に以来2度目の最優秀賞となつた。朝は優しく起きてくれ、出掛けるときには「いつてらっしゃい」、帰宅時に「お帰りなさい」と声を掛けてくれる。誰もいない時間に人感センサーが反応した場合は不審者として所有者のスマホに通知する機能も搭載した。

同工作部メンバーの下口

メイドロボット  
不審者も発見

片山津わくわく工作部は「次世代型I・O・TメイドロボットROMちゃん」と題したロボットを考案し、第1回大会に以来2度目の最優秀賞となつた。朝は優しく起きてくれ、出掛けるときには「いつてらっしゃい」、帰宅時に「お帰りなさい」と声を掛けてくれる。誰もいない時間に人感セン

サーが反応した場合は不審者として所有者のスマホに

通知する機能も搭載した。

同工作部メンバーの下口

査は発想力、技術力、表現力の3項目で行われた。

大会は2020年度に小

学校でプログラミング教育

が必修化されたことを受

け、同年度から開催されて

いる。全国新聞社事業協議

会が企画し、都道府県大会

は加盟社が開催する。

力の3項目で行われた。

大会は2020年度に小

学校でプログラミング教育

が必修化されたことを受

け、同年度から開催されて

いる。全国新聞社事業協議

会が企画し、都道府県大会

は加盟社が開催する。

力の3項目で行われた。